

Reunión del Programa de Educación Científica Red Interamericana de Academias de Ciencias (IANAS)

El 24 de setiembre tuvo lugar en Santiago, Chile, la reunión del Programa de Educación Científica de la Red Interamericana de Academias de Ciencias (IANAS, por su sigla en inglés). La reunión fue organizada por la Academia Chilena de Ciencias, y convocó a representantes de diez academias de la región, así como a una delegación del Smithsonian Institution, EE.UU., en carácter de observadores.

La reunión sirvió para discutir diversos programas de apoyo a la educación científica por parte de las Academias de la región y otros relacionados. El énfasis de estos programas se encuentra en a) la promoción de la enseñanza centrada en los estudiantes, y b) la preparación de materiales de interés para docentes y estudiantes, con énfasis en actividades experimentales y en el acceso a la información a través de internet. La página de IANAS (<http://www.ianas.org/index.php/ianas-home>) provee acceso a muchos de estos materiales, así como los de otros programas de la Red, que también son relevantes para la educación.

Entre los recursos disponibles a través de internet se destaca Indágala, un programa de la Academia Mexicana de Ciencias (<http://www.indagala.org/es>) con un amplio acervo de materiales para la enseñanza de las ciencias basada en la indagación. El Smithsonian Institution está desarrollando un amplio conjunto de materiales de libre acceso en múltiples idiomas, incluyendo español y portugués (<http://www.ssec.si.edu/>).

Finalmente, en la reunión se resolvió trabajar hacia la publicación de un libro resumiendo una década de trabajo de las academias de la región en apoyo a la educación científica centrada en los estudiantes, y continuar los esfuerzos en favor de la cooperación regional en el campo de la educación científica.